

mira bien



Mira bien en **VISSUM** Albacete. Encontrarás reconocidos profesionales que cuidarán de tus ojos con la última tecnología. **VISSUM** Albacete es uno de los centros **VISSUM** de mayor prestigio internacional y punto de referencia en la especialidad de trasplantes de córnea.



Cuidamos de tus ojos.

ALBACETE • ALICANTE • ALMERÍA
MADRID • SEVILLA • PUERTO DE SANTA
MARÍA • HELLÍN • VILLARROBLEDO

VISSUM ALBACETE
Calle Octavio Cuartero, 4
02003 Albacete.
Información: 902 44 44 66

Acuerdo de colaboración entre Vissum Albacete y la Diputación

Se beneficiarán más de un millar de trabajadores y sus familiares directos



Adela Alfaro y Pedro Antonio Ruiz Santos.

Vissum Instituto Oftalmológico de Albacete y la Diputación Provincial de Albacete acaban de firmar un importante convenio de colaboración, fruto del cual los trabajadores de la institución provincial, tanto funcionarios como personal laboral, que en total superan el millar de personas, podrán disfrutar de unas ventajas preferenciales en la atención oftalmológica que se presta en las instalaciones de Vissum Albacete.

De esta forma, la plantilla de la institución provincial, así como sus familiares directos se benefi-

ciarán de unas tarifas más económicas cada vez que demanden la atención del equipo de profesionales de Vissum Instituto Oftalmológico de Albacete.

Vissum tiene por objeto la prestación de servicios profesionales en el ámbito de la medicina y concretamente en la especialidad de la Oftalmología, y ofrecerá a todos los trabajadores de la Diputación Provincial de Albacete unas condiciones muy ventajosas, con tarifas especiales, tanto en consultas y pruebas diagnósticas, como en cirugía general y re-

fractiva.

En el acto de firma del convenio, que se llevó a cabo recientemente, en el despacho del presidente de la Diputación Provincial, estuvieron presentes el máximo responsable de la institución provincial, **Pedro Antonio Ruiz Santos** y la directora-gerente de Vissum Albacete, **Adela Alfaro**.

La Diputación Provincial de Albacete, cuenta en la actualidad con una plantilla superior a 1.000 personas, de las cuales más de 600 son funcionarios, y el resto personal laboral, de todas las categorías profesionales.

Vissum Instituto Oftalmológico de Albacete dispone de la más alta tecnología y profesionales muy cualificados para la aplicación de las técnicas oftalmológicas más innovadoras. Con seis años de implantación en nuestra ciudad y más de 14.000 pacientes anuales, Vissum se ha consolidado como uno de los centros de Oftalmología integral más punteros de la comunidad autónoma; no en vano también forma parte de la primera corporación oftalmológica del país.

Las obras del nuevo pozo de Chinchilla acabarán en 2009

La nueva fuente de agua tendrá un caudal de 60 litros por segundo

CHINCHILLA.- El diputado provincial de Obras Públicas, **Agustín Moreno**, visitó Chinchilla de Montearagón para conocer el proceso de las obras del pozo que permitirá que la localidad albaceteña se abastezca de nuevo de agua potable. Las obras, que se están llevando a cabo a través de un convenio suscrito entre la Diputación de Albacete y la Consejería de Obras Públicas, terminarán en tres años.

“Significa que el problema está resuelto y, por lo tanto, el término municipal de Chinchilla, que actualmente se encuentra en pleno crecimiento y expansión, podrá garantizar el suministro de agua a sus habitantes”, así lo explicaba el diputado de Obras Públicas, Agustín Moreno, en una visita a la localidad. Se prevé que la nueva fuen-

te de agua, un pozo con un caudal de 60 litros por segundo, esté lista para 2009 y le va a costar a la Diputación más de 9.500.000 euros.

Convenio

La primera fase del proyecto lleva desarrollándose desde el mes de enero; lo que pretendía, en primer lugar, era buscar y construir un conducto al nuevo pozo para trasladar el agua hasta el municipio. Las obras se están realizando gracias a acuerdo al que han llegado la Consejería de Obras Públicas y la Diputación de Albacete.

Para Moreno, “los frutos de la cooperación” entre las dos administraciones está siendo muy positivo tanto para los habitantes de Chinchilla de Montearagón como para las pedanías de alrededor. “Es

una fórmula muy eficaz para solucionar los problemas de los ciudadanos, ya que la principal razón de ser de la Diputación es asistir a los ayuntamientos que menos recursos tienen, para que puedan prestar los servicios básicos en condiciones adecuadas”.



Agustín Moreno.